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協議された主な事項（話題）

1

1

協議された主な事項（話題）

グラビアページｰ素案ｰに
ついて

• 能勢分校のページは、小中学校等、教育全般の内容を掲載することについて

• 農業のページは、新規に来られる方と地元の方とのつながりを掲載することにつ
いて

• 健康に関するページにウォーキングイベント等の取組みを掲載することについて

• ゼロ・カーボンタウンのページは乱開発のイメージではない、町民が前向きに考
えられる内容とすることについて

• 公共交通のページは将来の存続の危機にあること、町民に当事者意識を持って
もらえる内容とすることについて

• 企業が活躍している、今後誘致する（将来の働き先として期待が持てる）ことがわ
かるページの追加について

分野別計画ｰ各施策ｰにつ
いて

• 専門用語の解説や住民の方がわかりやすい表現について

• パブコメや説明会の開催について

• 策定までのスケジュール（R4年夏頃策定への延期）について
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2参考：ホワイトボード1
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3参考：ホワイトボード2


